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Gebrauchs- und Pflegeanleitung 

Noppen Fanglernball 

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres neuen Noppen Fanglernballs von TOGU®! 

Mit dem Noppen Fanglernball haben Sie sich für ein hochwertiges Markenprodukt „made in 

Germany“ entschieden. Der Ball eignet sich ideal für Kinderhände und fördert spielerisch 

die motorischen Fähigkeiten sowie die sensorische Wahrnehmung. Durch seine runden, 

angenehmen Noppen liegt er besonders gut in der Hand und ist sanft zur Haut – perfekt für 

kleine Kinder im Spiel, in der Therapie oder im Alltag. 

 

Technische Daten 

• Maße: Ø ca. 22 cm 

• Gewicht: ca. 420 g 

• Material: hochwertiger Kunststoff, frei von Schwermetallen, 100 % recyclebar 

• Oberfläche: weiche, runde Noppen – ideal zum Greifen und Tasten 

 

Anwendung 

Der Noppen Fanglernball ist ein vielseitiges Spiel- und Bewegungsgerät: 

• Fördert die Hand-Auge-Koordination 

• Regt die taktile Wahrnehmung an 

• Unterstützt den Aufbau motorischer Fähigkeiten bei Kindern 

• Eignet sich für therapeutische Zwecke oder einfach zum Spielen 

Durch seine strukturierte Oberfläche lässt sich der Ball besonders gut greifen und sicher fangen – auch mit 

kleinen oder ungeübten Händen. 

 

Pflegehinweise 

Zur Reinigung verwenden Sie bitte ein mildes, handelsübliches Reinigungs- oder Desinfektionsmittel. 

Vermeiden Sie Reiniger, die säurehaltig, lösungsmittelhaltig oder ätzend sind – diese können das Material 

beschädigen. 

 

Lagerung und Temperaturbeständigkeit 

• Temperaturbereich: -10°C bis +45°C 

• UV- und kältebeständig 

• Direkte Sonneneinstrahlung und Hitzequellen vermeiden, da sich das Material durch Wärme 

erweichen kann. 
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Instructions for use and care 
Noppen Fanglernball 
 
Congratulations on purchasing your new Noppen Fanglernball from TOGU®! 
 
With the pimple catcher's ball you have chosen a high-quality branded product ‘made in 
Germany’. The ball is ideal for children's hands and playfully promotes motor skills and 
sensory perception. Thanks to its round, comfortable pimples, it feels particularly good in 
the hand and is gentle on the skin - perfect for small children at play, in therapy or in 
everyday life. 
 
Technical data 
 
- Dimensions: Ø approx. 22 cm 
 
- Weight: approx. 420 g 
 
- Material: high-quality plastic, free from heavy metals, 100% recyclable 
 
- Surface: soft, round nubs - ideal for gripping and touching 
 
 
Application 
 
The pimple catcher's ball is a versatile play and movement device: 
 
- Promotes hand-eye coordination 
 
- Stimulates tactile perception 
 
- Supports the development of motor skills in children 
 
- Suitable for therapeutic purposes or simply for playing 
 
Thanks to its textured surface, the ball is particularly easy to grip and safe to catch - even with small or 
untrained hands. 
 
 
Care instructions 
 
Please use a mild, commercially available cleaning agent or disinfectant for cleaning. 
Avoid cleaning agents that contain acids, solvents or corrosives - these can damage the material. 
 
 
Storage and temperature resistance 
 
- Temperature range: -10°C to +45°C 
- UV and cold resistant 
 
- Avoid direct sunlight and heat sources, as the material can soften due to heat. 
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